



Gastronomen verärgert, dass sie nicht vor dem 20. Januar öffnen können

Aktuelle Kurzmeldung:

Didier Chenet, der Präsident des Nationalen Verbands der unabhängigen Hotel- und Restaurationsbetriebe:

„Wir sind enttäuscht über die Ankündigungen des Premierministers, und auch ein bisschen wütend“.

Zu Franceinfo sagt Didier Chenet, dass nicht alle von der Regierung angekündigten Hilfen für den Sektor zufriedenstellend seien. Insbesondere macht er sich Sorgen um die Entschädigung für Umsatzverluste.

Mehrere Tausend Gastronomen, Bar- und Diskothekenbesitzer vor dem Palais de la Bourse in Marseille